

PEn comité de calificación de riesgo PCR decidió mantener la calificación de ^{GT}AA+ con perspectiva ‘Estable’ a la fortaleza financiera de BANCO INTERNACIONAL, S.A.

Guatemala (abril, 2025): En comité de calificación de riesgo PCR decidió mantener la calificación de ^{GT}AA+, así como mantener la perspectiva **“Estable”** a la fortaleza financiera de **Banco Internacional, S.A.** con información financiera al **31 de diciembre 2024**. La calificación se fundamenta en el modelo de negocio consolidado del banco, orientado hacia la banca mayorista y con una participación de mercado moderada en el sistema bancario de Guatemala. A diciembre de 2024, Interbanco se caracteriza por una cartera créditos sana y rentabilidad buena, acompañada de una capitalización adecuada y una estructura de fondeo basada en depósitos y liquidez moderada.

Banco Internacional, S.A. –InterBanco– fue fundado el 12 de julio de 1976, por el empresario español Ignacio Fierro, en conjunto con un grupo de empresarios guatemaltecos y se ubicó en el centro histórico de la ciudad de Guatemala. Posteriormente, en 1997, las oficinas centrales se trasladaron a La Torre Internacional, un edificio inspirado en 4 torres de monedas. A inicios del segundo milenio, Banco Internacional consolidó su modelo de atención de servicio y asesoría al cliente; implementó una nueva plataforma con tecnología de punta que permitiría operar todas las transacciones financieras en tiempo real, de forma ágil, segura y eficiente, desde cualquier lugar; mejoró sus productos y desarrolló nuevas funcionalidades con el propósito de mantener un crecimiento sostenido y una oferta de valor atractiva hacia sus clientes.

En 2012, con el objetivo de proyectar el rejuvenecimiento de la institución, lanzó al mercado su nueva imagen y nombre comercial: InterBanco, una imagen gráfica más cálida y cercana con el cambio de su logotipo y sus colores. A partir de 2019 se lanzó la campaña institucional enfocada a clientes existentes y clientes potenciales dentro del mercado guatemalteco, en línea con su plan estratégico.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras registrada para Guatemala, vigente según el Manual de Clasificación de Riesgo, aprobado en Comité de Metodologías con fecha 14 de diciembre de 2017.

Información de Contacto:

Álvaro Castro
Director de Análisis
[M acastro@ratingspcr.com](mailto:acastro@ratingspcr.com)

Fredy Vásquez
Analista Principal
[M evasquez@ratingspcr.com](mailto:evasquez@ratingspcr.com)

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador
Plaza Portal del Bosque Torre I
Oficina 4E
T (502) 6635-2166

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.